

ユリノキの声

令和4年12月19日 若戸小校長室だより 第31号

たてわりで遊ぼう会 ～異学年で楽しく思いっきり遊ぼう！～



15日（木）の小山タイムは、第4回「たてわりで遊ぼう会」が行われました。高学年が手際よく班の仲間に指示を出し、みんなで楽しい遊びをしながら異学年の交流を深めました。



もちつき集会 ～ぺったんぺったん もちつき わっしょい！～

15日（木）5年生が中心となって田植え、稲刈り、脱穀、精米した餅米を使って、全校で「もちつき集会」を実施しました。前日は、5年生が餅米をかしたり、石臼（いしうす）や杵（きね）等を準備したりしました。当日は、学年ごとに杵で“ぺったんぺったん”と餅をつきました。その後、用意された味付けトッピング（大根おろし・きなこ・つぶあん・こしあん・ごま・砂糖醤油）から選び、2～3個の餅をおいしくいただきました。朝からお手伝いいただきましたPTA委員の方々には大変感謝いたします。ありがとうございました。



通学団会



2学期の登下校の反省と安全な登下校の方法について再確認しました。また、冬休みの生活や安全で規則正しい生活の仕方についても各地区の担当の先生から話をしました。



マラソン大会 表彰

12日（月）の朝会でマラソン大会の表彰を行いました。

